Hace algujas semanas en una entrevista psra la televisión local me preguntaron la razón por la que veces me sucedían cosas fuera de lo normal. Me pareció un cuestionamiento un tanto retérico, pues no siento que eso suceda, pero siguiendo el hilo de la idea se me ocurrió contestar de que no me suceden, sino que soy rare, que me precede una suerte de extrañêza de la que no sey consciente. Algo que tiene que ver con la Mutación y la Estafa. Al decir esto hice un movimiento con el cuerpo que pareció incos/ modar a la entrevistadora, pues seguramente no imaginó semejante respuesta. Me pareció curioso que algo tan obvio, le no simetria de mi cuerpo, una no simettia tomando como eje de normalidad a la mayoria, que es un rasgo tan obvio de mi imagen, una vez que fue expresada por mi mismo por medio de palabras, además, produjera un efecto distinto al que ocasioba mi simple presencia. Semanas después me pidió una entrevista, una conversación abierta sin un tema en específico en particulwr que debiamos tratar, un periodista del diario El País de España. Empezamos una conversación más que una enttevista, y recordando lo ocurrido en el programa de televaión, en cierto momento le expresé que debía tomar en cuenta, no recuedo sobre que asunto wn particular hablabamos en ese momento, que yo provengo de un experimento organizado por los científicos del nazismo. El entrevistados pareció quedar impactado por la revelación y ése fue el título de la nota que apareció en el digrio el L de Enero de 2022: Provengo de un experimento Nazi. Recuerdo ese diaXARX Habia ido a pasar el año Nuevo a las montañas, y de pronte comence a recibir una serie de mensajes de personas serprendidas per le aparezide en la nota. Me llamó la atención que era reglmente le serprendente e nevedese de la neta. Me prescupé que alguira pudiera tomar esa revelación como una queja o un clamor lastimero. Lo dicho era cierto. Sencillamente señalaba lo evidente, otorgando algunda detalles que por diversos motivos no había contado hasta entonces. Por razones intrascendentes, parque no se había dado la ocasión. Si me preocupô, por mi mismo no por lo que pudieran pensar los demás, que en esa entrevista se pudiera entrever un clamor o un reclamo, nada más lejano a mi intención, al contrario, lo que tratabam en todo caso, decentrario det resaltar examina era mi adscripción a una estirpe, la pertenencia de mi cuerpo a cierto linaje, que en este caso anclaba en los laboratorios de experimentación del régimen nazi. Cuando días después MERIX regresé de las montañas, me dijeron que revisara los comentarios anônimos de los lectores del diario, Quedé sorprendido. En pocas horas se había desatado una campañs de odio en contra del personaje que aparecia en la noticia - Ese no podía ser yo- que lejos de afectarme de manera personal me llevo a reflexionar sobre los mecanismos con los que contamos como masa, como manada, para ir destruyendonos unos a otros sin la mener culpa. Obvismente lei unos cuantes, eram muchos. El artículo había sido leido por muchas personas. Hable sido compartido decenas de veces. Llamo mucho mi atebción que los comentarios más agresivos preventa de gente que ni siquiera lo había leido más allá del título. En ese momente pensé entonces en sentido inverso al que había querido evitar en un principio, cuando desect que la conversación no fuera tomada como un reclamo. Como una que ja ante una tragedia. Lo miré en sentido contrario y si, en efecto, alli estaban presenres todos los elemntos para que ese articulo del diario

pudiera ser leido como el testiminio de una tragedia. como el grite actual de una tragedia que seguimos arrasttando buena parte de la humanidad. [13] Como un testemenio de que aquel horremde estado de cesas -la gran tragedia que significó el reinado del fascismo y el herror dex propio de las Guerras Mundiales no hable cesado y segula vigente entre nesetras-. Y sapgrito, esa queja, la denuncia de una tragedia era el metivo, el pretexte para la Cancelación de aquel escritor, del que nunca antes habiam oido hablar. La excusa para odiarlo, para burlarse de su persona, de la honestidad de su testimonio, para poner en duda la calidad de su obra, su presentia en este mundo, Nunca antes como hasta el momento de hacer evidente le que para muchos era obvio, se puso tan en tela de juicio su AWITHHEIAXX obviedad. Com el tiempo me fueron llegando otro tipo de testimonies. aparte de les emitides por los ediantes anénimos, aquelles que de casualidad se habían tepade con la noticia en el diario, el comentarios, casi siempre ppr intermedio de terceras personas, madie parecia dispueste a preguntarme, a aclarar sus dudad de manera directa. Mis redes sociales se mantuvieron inmaculadas, no las del digrie y tampece, ppr le viste, lass de personas que de alguma manera mantéenen alguna relación con mi persona. A ellas y no a mi les decian que me creian, que no me creian, que ye era un exagerade, un valiente, alguien en busta de neteriedad a cualquier coste, un debate que se llevaba a cabo a mis espaldas. MIXAX Uba centreversia en la que no no parecia tener derecho a participar. La cancelación por medio del rumor, de la intriga. Porque tante les cementaries negatives e positives cen relación a mi testimenie tenían como fin último la cancelación. Los odiantes buscaban esta cancelación al considerar a esa autor que se atrevia de cir cosas semwjantam como un badulaque. Y quienes supuestamente defendian la credibilidad del testimonio me cancelaban al colocarme en el lugar únivo de víctima. En este juego salvaje no parecia haber lugar para el juego retérico, para la impostura, para la recreación de realidadee a partir de lo verosimil, que son las maneras, las herramientas que he utilizado durante los últimos 50 años de mi vida. Luego de entant unit dichas estas palabras parecia darse por acabada la capacidad del goce en el texto. Era como si el testamonio, que de alguna manera se inferia en el artúculo, asumiera de pronto el tono gris ANXENX propio de un documento eficial. La retérica muerta y repetitiva de una denuncia policial. Del documento oficializado por alguna autoridad. De prento, era reducide a la calidad del pobre diable que fue utilizade por el sistema para cumplir con sus fines eugenssicos. La incomodidad mostrada por la entrevisdora del programa televisivo al aclaratte que no se me presentaban situaciones extrañas en lo cotidianoXX sino que yo naci rare, se transformsba, por medio del anonimato, en un odio desatade, vi en ese momento que la Práctica de la Cancelación no necesita necesariamente un "mal acto social" para ser puesta en práctica, sino que está peligresamente emparemtada con esa etra práctica, tan usual per evidente en estes días, de revictimizar a la victima, que mecanismos movi con mi testimonio? De qué mansra hablar de un pasade, que en lu práctica advertimes se trata de un presente continue -las prácticas de eugenesia las pedemos apreciar actualmente en cualquier lugar de la tierra- no nos conduzca a ser cancelados? Como podremos señalar el horrer en el que estames inmerses sin que seamos desechados al instante?